

Zigarrenmarken Honduras



Einige Zigarrenmarken aus... Honduras

Falls Sie gern einmal Zigarren aus Honduras probieren möchten, wir nennen Ihnen einige der bedeutenden Zigarrenmarken aus dem Land, die weltweit Anhänger finden.

Bering

Einst wurden Zigarren dieser Marke, die seit 1905 existiert, in Tampa (USA) produziert.

Ende der 80er Jahre des 20. Jahrhunderts verlagerte man die Produktion nach Honduras. Viele Bering-Zigarren sind maschinell produziert und von Hand gerollt.

Die Zusammenstellung der Tabakblätter ist international: Die Einlage stammt aus Honduras, Mexiko und der Dominikanischen Republik, das Umblatt aus Mexiko und das Deckblatt aus Connecticut.

Las Cabrillas

Die Zigarren dieser Marke werden als würzig beschrieben. Erst im Jahr 1993 wurden sie auf dem Markt eingeführt. Viele kleine Formate erlauben das schnelle Rauchen für zwischendurch.

Flor de Copan

Anders als viele andere Zigarrenmarken aus Honduras bestehen die Zigarren dieser Marke zumeist allein aus Tabak, der in Honduras geerntet wurde.

Der Tabak profitiert vom ausgezeichneten Boden und dem sehr guten Klima der Anbauregion. Zigarren dieser Marke sind es auf jeden Fall wert, einmal getestet zu werden.

Maria Mancini

Die Maria Mancini Zigarren gehören zu den Longfillern aus Honduras; ihr Tabak wurde in Honduras gezogen, allerdings aus Tabaksaaten, die aus Kuba stammen.

Auch Um- und Deckblatt stammen meist aus Honduras. Thomas Mann hat diese Zigarrenmarke in seinem Roman „Der Zauberberg“ verewigt.

Camacho

Zigarren dieser Marke gelten im Allgemeinen als würzig und voll im Geschmack; sie sind damit der Tradition kubanischer Zigarren angelehnt.

Als untergeordnete Marken existieren beispielsweise die Camacho Corojo und die Camacho H-Series.

Die Einlage der Camacho-Zigarren besteht aus Tabakpflanzen, deren Saaten aus Kuba stammen.

Excalibur

Diese Marke gehört mit zum Besten, was Honduras zu bieten hat.

Der Name „Excalibur“ wurde der Artus-Sage entnommen, in der das Schwert „Excalibur“ eine wichtige Rolle innehat.

Der Tabak für die Einlage dieser Zigarren kommt meist aus der Dominikanischen Republik und aus Honduras, das Umblatt wurde in Honduras geerntet, das Deckblatt in Connecticut.

Mittelstark bis stark ist der Geschmack von Zigarren dieser Marke.